

Auszeichnungen für NUZ



Der Anfang 2008 gegründete Verein startet mit einem neu gewähltem Vorstand in sein zehntes Vereinsjahr. Schatzmeister Alfons Haf, Vorsitzender Veronika Rist-Grundner, Beisitzer Mathias Eckart, Beisitzerin Elke Bansa und stellvertretende Vorsitzender Wolfgang Neumayer. Foto: Erwin Kargus

Gleich über zwei Auszeichnungen konnte sich der Verein für Nachbarschaftliche Unterstützung und Zeitvorsorge (NUZ) freuen.

Zuerst zeichnete die Allgäuer Zeitung den Verein mit der Silberdistel aus und dann verlieh Bayerns Sozialministerin Emilia Müller den Innovationspreis "Zu Hause daheim". Damit werden innovative und praxistaugliche Projekte gewürdigt, die dazu beitragen, den größten Wunsch vieler älterer Menschen zu ermöglichen: So lange es geht, zu Hause wohnen. "Wir freuen uns sehr, endlich auch von einer staatlichen Institution eine Anerkennung zu erhalten", sagt NUZ-Vorsitzende Veronika Rist-Grundner.

Aus jedem bayerischen Regierungsbezirk waren drei innovative Initiativen für die mit 1000, 2000 und 3000 Euro dotierten

Preise nominiert. In Schwaben hat den mit 3.000 Euro dotierten ersten Preis NUZ gewonnen. Dass NUZ gute Chancen auf so einen Preis hat, stand wohl von vorn-

herein fest: Hat es sich der gemeinnützige Verein doch zur Aufgabe gemacht, das Wissen und Können, die Talente und Fähigkeiten der Vereinsmitglieder nutzbringend für das Gemeinwohl einzusetzen. Davon profitieren Menschen, die der Hilfe bedürfen in den Verrichtungen des täglichen Lebens. Ihnen wird die Teilhabe am sozialen, kulturellen, politischen und religiösen Leben ermöglicht.

Die 145 Ehrenamtlichen der 'Nachbarschaftlichen Unterstützung und Zeitvorsorge unterstützen rund 100 Hilfebedürftige. Dabei organisiert, begleitet und berät der Verein die Einsätze. Die eingesetzte Zeit wird den Ehrenamtlichen gutgeschrieben. Diese Zeitgutschriften können in Form von Dienstleistungen wieder eingelöst werden.

Kontakt:
Veronika Rist-Grundner,
Kolpingstraße 14, 87459 Pfronten
Telefon: 083 63 / 59 89
E-Mail: info@nuz-pfronten.de
www.nuz-pfronten.de



v. l.: Staatsministerin Emilia Müller, Wolfgang Neumayer (Vorstandsmitglied NUZ e.V.), Rosi Haser-Neumayer (Mitglied NUZ e.V.) Regierungspräsident von Schwaben Karl Michael Scheufele Foto: StMAS/Lichtwerk